Гуманитарный проект
1. Наименование проекта: модернизация бассейна государственного учреждения «Детско-юношеская спортивная школа по плаванию г. Солигорска»
2. Срок реализации проекта: 2-3 года, 2022-2023-2024 годы
3. Организация – заявитель предлагающая проект: государственное учреждение «Детско-юношеская спортивная школа по плаванию г.Солигорска», Минская область, Республика Беларусь
4. Цель проекта: реализация данного проекта позволит повысить уровень подготовки по плаванию спортивного резерва в национальные и сборные команды Республики Беларусь, увеличить количество занимающихся оздоровлением, повысить качество и уровень обучения детей плаванию и самое главное безопасное проведение занятий и тренировок, увеличит качество обеззараживания воды, а также в результате внедрения энергосберегающих агрегатов и материалов снизит затраты на водоочистку, фильтрацию и коммунальные платежи.
5. Описание проекта:
	Модернизация бассейна включает в себя разработку проектно-сметной документации и проведение капитального ремонта. Необходимость проведения капитального ремонта бассейна обусловлена длительным сроком эксплуатации бассейна в агрессивной среде, а также в связи с истечением нормативного срока эксплуатации существующих инженерных коммуникаций, которые находятся в аварийном состоянии и требуют проведения ремонта и замены.
Капитальным ремонтом предусматривается проведение ремонта чаш большой и малой ванны, ремонт стен и потолка помещения ванны бассейна, замена плитки в чашах малой и большой ванн бассейна, замена плитки обходных дорожек, устройство перелива на уровне обходных дорожек, устройство лестниц для спуска в бассейн в нишах, замена металлических окон в бассейне на энергосберегающие, замена инженерных коммуникаций (водопровод, отопление, канализация), ремонт приточно-вытяжной вентиляции, установка новых энергосберегающих электроагрегатов, установка ультрафиолетовой установки для обеззараживания воды в бассейне, замена фильтрующего материала в фильтрах грубой очистки, устройство бани в помещении бывшей хлораторной.


6. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта (ожидаемый результат):
	1) повысит уровень подготовки спортсменов-пловцов

	2) повысит качество и уровень обучения детей плаванию

	3) популяризация плавания и спортивного образа жизни

	4) дополнительный доход от внебюджетной деятельности


7. Целевая группа: учащиеся и спортсмены города Солигорска и Солигорского района, а также всё население города.
8. Краткое описание мероприятий в рамках реализации проекта (план реализации):
1. Разработка проектно-сметной документации для проведения капитального ремонта бассейна.
2. Проведение тендера по выбору организации для проведения капитального ремонта бассейна.
3. Проведение капитального ремонта бассейна.
4. Оказание посильной помощи собственными имеющимися силами организации в проведении капитального ремонта. 
9. Общий объём финансирования (в долларах США): 1 100 000
100 000 – разработка проектно-сметной документации.
1 000 000 – капитальный ремонт бассейна.
10. Источник финансирования: объем финансирования в долларах США
средства донора – 1 095 000
софинансирование – 5 000
11. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Минская область, г. Солигорск,              ул. Ленина, 57
12. Контактное лицо по проекту (ФИО, должность): Орехова Татьяна Владимировна, заместитель директора по основной деятельности ГУ «ДЮСШ по плаванию                                г. Солигорска»
Телефон раб.: 8 0174 31 18 42 моб.: + 375 33 677 92 69 
Факс: 8 0174 25 15 73
E-mail: solswim@soligorsk.gov.by
Веб-сайт: www.schools.by
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Humanitarian project   
                                                                                                                                                                                 1. Project name: pool modernization of the state institution "Children's and Youth Sports Swimming School in Soligorsk"
2. Project implementation period: 2-3 years, 2022-2023-2024 years
3. Applicant organization offering a project:  the state institution "Children’s and Youth Sports Swimming School  in Soligorsk", Minsk Region, Republic of Belarus
4. The aim of the project: the implementation of this project will increase the level of swimming training of the sports reserve to national teams of the Republic of Belarus, increase the number of health workers, improve the quality and level of children's education in swimming, and the main thing, the safe conduct of classes and training, increase the quality of water disinfection. Introduction of energy-saving units and materials will reduce the cost of water treatment, filtration and utility bills.
5. Project Description:
Pool modernization includes the development of design estimates and major repairs. Pool overhaul is needed because of long pool lifespan in aggressive environment, as well as the expiration of norminal working life of existing utilities. They are in disrepair and require repair and replacement.
Major repairs provide mending of large and small baths bowls, wall and ceiling repair of the bathroom, the replacement of tiles in small and large baths bowls of the pool, the replacement of tiles of workarounds, the device of overflow at the level of workarounds, installation of stairs for descending into the pool in niches, changing of metal windows in the pool to energy-saving ones, replacement of utilities such as water supply, heating, sewerage, repair of supply and exhaust ventilation, installation of new energy-saving electric units, installation of an ultraviolet setting for water disinfection in the pool, replacement of filter material in coarse filters, installation of a bath in the premises of the former laboratory room.
6. Tasks planned for implementation within the project (expected result):
1) it will increase the level of training of swimmers
2) improve the quality and level of children's education in swimming
3) popularization of swimming and sports lifestyle
4) additional income from extrabudgetary activities
7. Target group: students and athletes of Soligorsk and Soligorsk district, as well as the entire population of the city.
8. Brief description of the project implementation events (implementation plan):
1) Development of design and estimate documentation for the overhaul of the pool.
2) Tender for selection of the organization for the overhaul of the pool.
3) Overhaul of the pool.
4) To provide all possible assistance to the organization's own existing capital repairs.
9. Total funding (in US dollars): 1,100,000
100,000 - development of design and estimate documentation.
1,000,000 - overhaul of the pool.
10. Source of funding: amount of funding in US dollars
donor funds - 1,095,000
co-financing - 5,000
11. Place of project implementation: Republic of Belarus, Minsk region, Soligorsk, Lenin str., 57
12. Contact person for the project (full name, position): Orekhova Tatiana Vladimirovna, Deputy Director for core activities of the State Institution "Youth Swimming School of Soligorsk"
Phone number: 8 0174 31 18 42 mobile: + 375 33 677 92 69 
Fax: 8 0174 25 15 73
E-mail: solswim@soligorsk.gov.by
Веб-сайт:www.schools.by

